



SESERAGI-MISHIMA Rotary Club

Weekly Report

せせらぎ三島ロータリークラブ週報

2008～2009年度 RI会長 李 東建

RIテーマ **Make Dreams Real** 夢をかたちに

クラブ会長基本テーマ「20年の生業を基に、仲間を増やそう」

会長 大房正治 副会長 山梨一正 幹事 鈴木政則

第920回 例会

司会：土屋巧君 指揮：石井邦夫君

2008. 9. 5 (金) 晴れ ロータリーソング「日も風も星も」

事務所 三島市大社町17-4

TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会



撮影：山本章君

会長挨拶

せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 大房正治君



先週例会後に、残暑のなか「せせらぎウォーキング」に沢山の皆様に参加して頂きましてご苦労様でした。二十周年記念事業として源兵衛川のせせらぎをウォーキングは三つに分けることが出来ます。一つは楽寿園内、二つ目はせせらぎの上流中央病院の下までの川の中、三つ目はそこから下流の川の淵になります。が如何だったでしょうか？

昨日はメンバーの川村さんのお店“丸平”で新入会員のオリエンテーションが行なわれました。川村さん・新井さん・石井さんの三人の新入会員が参加して頂き又、兼子さん・澤田さん・保坂さん・中村さんとパスト会長が、四人も参加して頂きまして最近では珍しく濃い内容で盛り上がりました。その中で保坂さんの資料にあったロータリー15のメリットを参考に読ませて頂きます。

■蓄えたロータリーの15メリット■

1. 友情を育める。地区、世界中のクラブ例会にバッジ1つで出席でき友だちになれる。例えば土日でも家族が病気になればドクターに相談できる。諸先輩や異業種の人との交流ができる。
2. ビジネスの発展に寄与できる。大勢の異業種の友人ができる。適切な利潤で財を成すことをロータリーは禁止していない。
3. 個人的に成長できる。皆さんの歳になると夫人以外に注意してくれる人は地域にいない。例会に出れば先輩の節礼を見て自分が成長できる。
4. 社会の一員としての自覚をもてる。
5. 教育の機会に恵まれる。例会は学ぶ場所であり、人生の道場である。学んだことを実践する機会も得られる。

6. 楽しい思いをする。異業種の集まりから楽しくできる。
7. 人前で話すのが上手になる。入会するとイニシエーション・スピーチがあり、数年すると例会で話す機会もある。話は苦手だと言っておれない。
8. 世界の市民であるという自覚をもつ。
9. 会員の家族にも、いろいろの機会が与えられる。
10. 職業上の機能を高めることができる。ロータリーにはいろいろな職業の専門家がいるので、互いに切磋琢磨することで自分の職業のスキルを高める機会が得られる。
11. 倫理性を高められる。5年、10年、15年とロータリアンを続けると、それなりに職業生活、社会生活、個人生活において倫理性を高めることができる。
12. 教養、理解の深い会員と交流によって文化的意識を高めることができる。
13. 名声を高めることができる。
14. 好人物との交流ができる。
15. 奉仕の機会に恵まれる。

これらの中から1つでも2つでも見つけて頑張っていたきたい。

● 参考文献、「川尻政輝卓話・東京八王子南RC」

(2001年9月9日)

さて、九月一日に福田総理が辞任いたしました。今回の辞任は、拍手もなければ涙もありません。「あなたとは違うんです」・・・今回のそしてその前の安部総理の時も就任の挨拶にあった「命に代えても・命を賭けて・体を張って」等など、あの頼もしい言葉はどこにいったのでしょうか？

せめてアフガン攻略のインド洋給油への援助とか、国内の景気対策・年金問題など辞任の前に民主党の小沢代表に正面からぶつかって貰いたかったと思います。

幹事報告

幹事 鈴木政則君

- 各クラブより週報がきています。
富士ロータリークラブ
裾野ロータリークラブ
- 本日 例会終了後 Bテーブルで 理事・役員会を開催します。

出席報告				
	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	32/39	82.05%	34/39	87.18%
今回	33/38	86.84%	会員総数	39名
欠席者 あなたが見えなくて残念でした。				
石井司君、内田君、中山君、矢岸君、米山君				

おめでとう

会員誕生日 9月6日 宮澤正昭君

スマイルボックス

澤田稔君：出張ばかりで例会に出られません。出張がなければ、他にいくところもありませんので例会に出たいのですが……。残念です。

中村徹君：昨日は大変有意義な新会員セミナーでした。スマイルします。

西原克甫君：今年もメーカー協賛にて紳士服の展示予約会を本日から3日間、9月5日、6日、7日の金、土、日、「しらゆり」のお店にて開催しておりますので是非おでかけください。お待ちしております。

宮澤正昭君：昨日、長男のところに次女が誕生しました。孫沢山にスマイルします。

山田定男君：昨日、会員組織委員会の新会員の研修会を「丸平」さんで行いました。皆さまありがとうございました。

山本章君：天候の関係で延び延びになっていた撮影が本日ピーカンで撮影できました。スマイルします。

委員会報告

親睦委員会

小林勝君

第3例会は、親睦例会ですのでお酒が出ます。いつものように送迎バスが出ますので、事前にご予約ください。出欠席表をまわしますのでご記入ください。

クラブ協議会

クラブ管理委員会

委員長 山梨一正君

クラブ管理委員会は 3つの 小委員会で構成します。

- ★会場監督 プログラム
- ★親睦 出席
- ★会計 組織規定検討

CLP（クラブリーダーシッププラン）に基づき楽しいクラブ運営を推進することにあると思います。

名称も例会場も変わり新たな気構えで実行したいと思います。

それに、ロータリークラブそのものを理解するところから始まります。

昨年研修の為の理解するロータリーの組織なる冊子にて説明して参りましたが今年度もさらなる理解を深めて頂く為に実行したいと思います。

例会は楽しくなければ出席率や各活動も有意義なものにはなりません。

皆様の意見を聞く中でせせらぎ三島RCの特徴を活かした楽しい例会に努めたいと考えております。

又、ロータリー委員会である蓄えた15メリットを自覚し無理のない活動を再認識したいと思います。

《蓄えたロータリーの15メリット》

- 友情を育める。地区、世界中のクラブ例会にバッジ1つで出席でき友だちになれる。
例えば土日でも家族が病気になるればドクターに相談できる。諸先輩や異業種の人と交流ができる。
- ビジネスの発展に寄与できる。大勢の異業種の友人ができる。適切な利潤で財を成すことをロータリーは禁止していない。
- 個人的に成長できる。皆さんの歳になると夫人以外に注意してくれる人は地域にいない。例会に出れば先輩の礼節を見て自分が成長できる。
- 社会の一員としての自覚をもてる。
- 教育の機会に恵まれる。例会は学ぶ場所であり、人生の道場である。学んだことを実践する機会も得られる。
- 楽しい思いをする。異業種の集まりだから楽しくできる。

- 7 人前で話すのが上手になる。入会するとインニエーション・スピーチがあり、数年すると例会で話す機会もある。話は苦手だと言ってはおれない。
- 8 世界の市民であるという自覚をもつ。
- 9 会員の家族にも、いろいろな機会が与えられる。
- 10 職業上の機能を高めることができる。ロータリーにはいろいろな職業の専門家がいるので、互いに切磋琢磨することで自分の職業の技能を高める機会が得られる。
- 11 理論性を高められる。5年、10年、15年とロータリアンを続けると、それなりに職業生活、社会生活、個人生活において倫理性を高めることができる。

- 12 教養、理解の深い会員との交流によって文化的意識を高めることができる。
- 13 名声を高めることができる。
- 14 好人物と交流ができる。
- 15 奉仕の機会に恵まれる。

上記を例会活動を通じて親睦を高め成長するロータリアンを目指します。

次回卓話



9月12日（金）12時30分
特別卓話 静岡県教育委員会青少年課

* * * * Photo Gallery

